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第３４4 回 通常例会 
 

 

【日時】2023年 9月 7 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 14名 名誉会員 6名   出席者 10名 ビジター 2 名 ゲスト 0名 

【出席率】64.2%      

【ニコニコ BOX】\11,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 
                  司  会：蛯谷要之介幹事 

◇ 開会点鐘                                   梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「国家」「それでこそロータリー」                        

◇ 会長挨拶                                    梅澤武男会長 
        本日はガバナー補佐公式訪問という事で緊張しています。我々クラブは小さいので委員長が兼任していま 

        すので、よろしくお願いします。 

◇ 幹事報告                                   蛯谷要之介幹事 

        4 月 15 日に開催された千代田グループの IM 報告書が届いています。 

        名誉会員湯川さんへの活動報告書と送るメッセージカードへメッセージをお寄せください。 

◇ 委員会報告 

  愛知とし子副会長：クラブ周年誌の原稿の提出をお願い致します。 

◇ 出席報告 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員                                 

梅澤武男：鈴木ガバナー補佐、前田グループ幹事、本日はガバナー補佐訪問有難うございます。どうぞよろ 

     しくお願いします。 

熊谷行裕：今、プロ野球セリーグは阪神タイガースが強い。岡田監督は私と同じ大学で学年も同じだったので 

     選手時代から応援していました。又数年前仕事で知り合った会社の社長が岡田監督のいとこで、 

     そんな意味からも阪神タイガースを応援しています。 

山本直道：鈴木様、前田様、ようこそお越し頂きました！今、当クラブは 10 周年記念式典の準備でバタバタ 

     しております。是非 10 周年記念式典にもお越し下さい！！ 

 

  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

立堀佳男：来週 14 日は、調布むらさき RC にキャラバンに行って来ますので、例会には出られません。 

飯坂晃：鈴木ガバナー補佐、前田グループ幹事、ようこそお越し頂きました。ありがとうございます。 

◇ ビジター・ゲスト紹介 
       鈴木馨ガバナー補佐(東京芝 RC)：来週からガバナー公式訪問が始まります。補佐訪問はこちらのクラブが 

         最後です。ガバナー公式訪問ではまたよろしくお願いします。 

       前田久徳グループ幹事(東京芝 RC)：各クラブさんから色々お話を聞き、それぞれ特徴があるのだと大変勉強 

         になりました。本日は宜しくお願いします。 

 

◇ クラブ協議会 『２０２２－２３年度 クラブ活動方針並びに活動計画』 

                        

     梅澤武男会長：我々は創立 10 周年を迎えます。本当にやる気漲る会員と共に様々な奉仕活動 

            を行ってきました。これからも楽しんで活動をやっていきたいと思います。 

     蛯谷要之介幹事：梅澤会長を 1 年間支えていけるように頑張って行きたいと思っています。 

          HP の方を過去の情報などもう少し見やすく出来るようにしていきたいと思います 

     愛知とし子副会長：行事が多く協議委員会が多くなってしまいますが、素晴らしい卓話者の方 

       をご紹介頂き、また皆さんもお話が面白いので有意義な卓話の時間を持てればと思います 

          飯坂晃会員：中国からの女学生を 2 年間お世話する事になりましたが事務局 

       の方と協力しながらやっていければと思います。今年は特別寄付が出来 

       るよう皆さんのご協力をお願いします。 

     大日方真会員：これからはロータリアンとして何が出来るかという事を考え 

       行動していくように、提案していきたいと思います。 

     熊谷行裕会員：我々は人数が少なく委員長を重複していますが皆さんがとて 

       も協力して頂けるので、皆さんの活動をサポートできるようにしていき 

       たいと思います。 

         杉崎吉則会員：10 周年記念式典を始め、楽しく活動が出来るように一手間 

       かけていきたいと思います。 

     立堀佳男会員：今までミクロネシアでは医療関係の活動をし 

       てきましたが、小学校にゴミ分別のゴミ箱が欲しいとい 

       うリクエストが有りそちらを寄付する予定です。 

     山本直道会員：我々は小さなクラブですが、全員参加でかな 

       り色々な活動が出来ていると自負して良いかと思います 

       グローバル補助金を使っての活動も出来ていて、今後も 

       国内外問わず活動していければ良いと思っています。 

 

     〈鈴木馨ガバナー補佐講評〉 

     皆さん有難うございました。こちらのクラブは少ない人数で 

     多彩な活動をグローバル補助金なども使ってやっていらっし 

     ゃるようで、皆さんで工夫をしながらやっていらっしゃるの 

     はとても素晴らしいと思います。活動の範囲が千代田グルー 

     プの中では No.1 ではないかと思います。とても参考になり 

     ますし、とても面白いと思いました。本来の参加型の原点の 

     ように思いました。 

 

 

◇ 講評                                    梅澤武男会長 
      鈴木ガバナー補佐、前田グループ幹事、お忙しい中本日は本当に有難うございました。是非 10 周年記念式典 

      にもお運び頂ければ幸いです。 

◇ 開会点鐘                                  梅澤武男会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇  ９月２１日  ガバナー公式訪 

◇ １０月１７日  10 周年記念式典 

 

◇ ９月２１日  ガバナー公式訪 

 

 
 鈴木ガバナー補佐 

 
前田グループ幹事 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ９月２１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月２８日    休会 

◇１０月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２９日    休会 

◇ ５月 ４日    休会 

◇ ５月１１日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２２日   クリスマス例会 

◇１２月２９日    休会 
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